
Herr Liene beantragt, Top 2 und 3 von der Tagesordnung abzusetzen. Er begründet dies unter anderem 
damit, dass zu Top 2 abweichenden Raumbedarf gegenüber dem vom Rat beschlossenen gemeldet 
wurde. Der Bauausschuss könne nicht darüber befinden, ob zusätzlicher Raumbedarf fachlich notwendig 
und sinnvoll sei. Seine Fraktion vermisse hierzu eine entsprechende Vorgabe des Fachausschusses. Er 
schlägt vor, dieses Thema im Anschluss an eine Beratung und Empfehlung des Schulausschuss erneut 
auf die Tagesordnung zu setzen. Bis dahin habe die Verwaltung auch ausreichend Zeit, die in der Vorlage 
noch offenen Fragen zu klären. 
 
Hinsichtlich Top 3 solle erst die Mietsituation geklärt werden. Man wolle, dass eine vernünftige 
Ersatzlösung gefunden wird, sofern diese Ausführung zum Tragen komme. Zu beiden Punkten sei eine 
klare Antwort der Verwaltung wünschenswert, wie mit dem Thema Brandschutz umgegangen werden 
kann. Das Bauprojekt im Siegtalgymnasium habe gezeigt, wie teuer eine Brandschutzsanierung im 
Bestand werden könne.  
 
Vorsitzender Müller lässt über diesen Antrag abstimmen: 
 


